

Fecha	Sección	Página
19.09.2009	Primera-Opinión	19



Las imágenes parecen de película, de otro país. La violencia extrema llegó al DF.

Dos muertos y ocho heridos dejó ayer una balacera en el andén del Metro Balderas. Felipe Hernández Castillo, de 38 años, disparó contra los usuarios. Dicen que gritaba consignas contra el gobierno, hay quienes oyeron que era otro iluminado. El Sistema de Transporte Coletctivo es abordado por más de tres millones de personas a diario... Somos una ciudad cosmopolita y se ha puesto en evidencia la vulnerabilidad de su seguridad. Primero fue un avión, ahora el Metro: hay muertos y heridos. ¿Mañana, qué?



La alianza PVEM y el priismo mexiquense de Enrique Peña Nieto se hará sentir con un punto de acuerdo que llevará a la ecologista Rosario Brindis a la máxima tribuna de la nación. Tiene jiribilla, porque el caso va directo al jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, quien lleva la basura de los capitalinos al bordo poniente que desde hace meses ya cumplió su ciclo de vida. Los ecologistas quieren instalar allí una planta para aprovechar los residuos y producir energía.



Pene y vagina, se llaman, son los nombres correctos y todos los seres humanos tenemos uno. Eso hay que explicarle al gobierno de Guanajuato, que "castró" los libros gratuitos de biología de nivel secundaria, y borró las imágenes de los aparatos reproductores masculino y femenino, y sus respectivos nombres. El gobernador Juan Manuel Oliva Ramírez, ha hecho mutis y su secretario de Educación, Alberto Diosdado (en el apellido lleva la cruz) dice que la razón obedece a que eso se enseña en quinto grado y no tiene caso volverlo a comentar: "Esa parte ya fue superada".



Los primeros cuatro kilometros del segundo piso de Periférico Norte serán inaugurados el lunes 21 y no el 17 de septiembre como estaba previsto. Personal cercano a Enrique Peña Nieto, explica que no lo hizo antes porque no había espacio en su agenda y otros señalan que se debe a que los trabajadores todavía no concluían las obras. Lo que sí es que durante la última semana de septiembre y hasta el 31 de octubre, el servicio será gratuito para quienes cuenten con el dispositivo, pero éste debe activarse con cien pesos, y abonar 200 en saldo para viajes.



Una de dos: o *Juanito* logró seducirla al mostrarse tan transparente como el agua de Iztapalapa —cuando hay suministro— o Mariana Gómez del Campo, presidenta del PAN local y diputada, quiere demostrar que existe las buena voluntad "desinteresada". La lideresa anunció que seguirá reuniéndose con el famoso Rafael Acosta; le dará su apoyo y *conectes* de asesores para que resista los embates de AMLO y Clara Brugada. Aclaró que no busca que *Juanito*, que siente "que no es de aquí ni de allá", se afilie al PAN.



La disputa por la delegación Cuajimalpa entre el PAN y el PRD ellegó a la Basílica. Los simpatizantes albiazules elevarán sus plegarias en el cerro del Tepeyac para pedir la intersección divina, una mano blanca para que el Tribunal Federal Electoral le deje la demarcación a su candidato, Carlos Orvañanos: están convocando a una peregrinación al centro mariano el domingo a las ocho, los que quieran asistir y madrugar, que no madruguete, serán llevados en camión hasta las inmediaciones del templo.



Página 1 de 1 \$ 15281.50 Tam: 250 cm2 ECAMPOS